

Filme

Titel	Jahr	Inhalt
<u>Prozac Nation</u>	2001 92'	Prozac Nation - Mein Leben mit der Psychopille ist ein Sozialdrama: Christina Ricci spielt eine Collegestudentin, die durch Erfolgsdruck und Experimentierfreude in einen Sumpf aus Drogen und Depressionen landet.
<u>Lampedusa</u>	2003	Sie heißt Grazia und ist wie das Meer: abgründig, voller Höhen und Tiefen, einmal sanft, ein Wärmestrom der Zärtlichkeit, dann wieder aggressiv, stürmisch wild. In jedem Fall zu unberechenbar. Die meisten halten sie schlicht und einfach für verrückt
<u>Immer wieder Achterbahn - Leben zwischen Manie und Depression</u>	60'	Was sind das für Menschen? Wie leben sie auf der Achterbahn? Die Dokumentarfilmer Thomas Güll und Birgitta Schülke haben ein ganzes Jahr lang drei Menschen mit einer bipolaren Störung begleitet und beobachtet.
<u>Mängelexemplar</u>	2016 108'	Mängelexemplar ist die Verfilmung des gleichnamigen Erfolgsromans von Sarah Kuttner über eine junge Frau mit Depressionen und Beziehungsproblemen.
<u>Helen</u>	2009 114'	Helen ist attraktiv, intelligent und hat alles, was man zum Glück braucht. Aber Helen hat ein Geheimnis, das ihre vermeintlich heile Welt zu zerstören droht. Sie leidet unter Depressionen. Plötzlich muss sie feststellen, dass die Krankheit nicht nur sie selbst, sondern vor allem ihr Lebensglück, ihre Ehe, ihre Familie und ihre gesamte Existenz zu zerstören droht.
<u>Touched With Fire</u>	2015 107'	Katie Holmes lernt in Touched With Fire einen Dichter kennen, der wie sie selbst manisch-depressiv ist. Hat ihre destruktive Liebe eine Chance
<u>Infinitely Polar Bear</u>	2016 85'	In der Tragikomödie versucht ein manisch-depressiver Mark Ruffalo, Verantwortung zu übernehmen, indem er sich um seine zwei Töchter kümmert.
<u>Durchgeknallt - Girl, Interrupted</u>	1999 127'	Ganz Durchgeknallt wird Winona Ryder in eine Psychiatrie eingewiesen und muss den Unterschied zwischen verrückt und normal ergründen.
<u>Pollock</u>	2000 114'	Der Maler Jackson Pollock (Ed Harris) lebt in den 40er Jahren in New York. Sein Alkoholismus sorgt immer wieder für Konflikte. Auch seine Ehe bleibt ein Balanceakt zwischen Alkoholexzessen, Selbstzweifeln, Depressionen und künstlerischen Erfolgen.